

Luga – Zentralschweizer Frühlingsmesse

Die Luga macht Themen sichtbar – und wie!

Die 44. Luga wurde heute Freitag, 28. April 2023 feierlich eröffnet. 450 namhafte Gäste aus Wirtschaft, Politik, Kultur und Gesellschaft nahmen an der offiziellen Eröffnung teil. Gleich mehrere Redner machten an der Feier deutlich, dass die Luga als Bühne für unterschiedlichste Themen eine wichtige Funktion einnimmt.

«Die Luga ist eine Plattform für Themen, die unseren Lebensraum bewegen. Hier haben Tradition und Fortschritt Platz, hier kommen Stadt und Land sowie Jung und Alt zusammen», sagt Markus Lauber, Vorsitzender der Geschäftsleitung der Messe Luzern, in seiner gemeinsamen Eröffnungsrede mit Urs Hunkeler, Verwaltungsratspräsident der Messe Luzern AG. «An der Luga kommen Menschen in den persönlichen Austausch. So kann Vertrauen aufgebaut werden, was es braucht, um Produkte zu verkaufen oder Ideen einer breiten Bevölkerung zu vermitteln», ergänzt Urs Hunkeler.

Auch Beat Züsli, Stadtpräsident von Luzern, betont in seiner Ansprache die Wichtigkeit der Luga als Plattform: «Die Luga bietet die Bühne, auf der sich Geschäftsideen und Produkte, Personen oder ganze Gruppierungen präsentieren können.» Genau dies nützt dieses Jahr die Gebäudeversicherung Luzern (GVL), welche mit der Sonderschau «HAUS steht KOPF» nebst eindrücklichen Erlebnissen viel Präventionsarbeit leistet. Und so betont Regierungsrat und Präsident der GVL, Paul Winiker, in seiner Ansprache: «Ich freue mich, dass sich das Versicherungsunternehmen an der Luga in all seinen Facetten der Bevölkerung präsentiert. Spezielles muss man zeigen.»

Unglaubliche Themenvielfalt

Speziell ist die Sonderschau «HAUS steht KOPF». Die Besuchenden dürfen ein verkehrtes Haus erkunden und selber Brände löschen. Aktiv werden dürfen die Luga-Gäste auch in sechs weiteren Sonderschauen wie zum Beispiel «Hello Spring» der Egli Gartenbau AG und der BOWI Garten & Freizeit AG, «beef.ch» von Mutterkuh Schweiz oder «Moviecars und Cosplay».

Die Vielfalt der Luga ist in diesem Jahr «unglaublich gross», wie Messeleiterin Luzia Roos-Bättig sagt: «Nebst den sieben Sonderschauen präsentieren 450 Aussteller ihre unterschiedlichsten Produkte und es finden über 300 Veranstaltungen statt.» Dies freut die Messeleiterin sehr: «Wir arbeiten immer intensiv daran, die Luga zu einem Treffpunkt für alle zu machen. Hier soll man sich zu verschiedensten Themen austauschen, Neues erfahren und ausprobieren sowie ganz vieles erleben.»

Umfassendes Rahmenprogramm

Die Luga bietet einmal mehr einen bunten Mix aus Bekanntem und Bewährtem: Auf der Eventbühne gibt es Unterhaltung, Musik, Sport und Kultur, in der Arena wird für tierische Erlebnisse gesorgt, auf der

Medienmitteilung Eröffnung, 28. April 2023

Vorzone zeigen Blaulichtorganisationen ihr Können und an den Ständen der Aussteller finden Präsentationen, Autogrammstunden und Vorträge statt. Und auch nach Messeschluss ist das Programm auf dem Luga-Gelände aber noch nicht zu Ende. An sechs Abenden finden musikalische Veranstaltungen statt. Viel Action ist auch im Lunapark garantiert – und zwar für jedes Nervenkitzel-Level.

Das perfekte Ausflugsziel für Familien

Die Luga garantiert auch für Familien wieder jede Menge Spiel, Spass und Unterhaltung. Im Streichelhof können Kinder Kälber, Säuli und Geissli nach Herzenslust streicheln und im «Spiel und Spass»-Zelt warten auf die kleinen Luga-Gäste einzigartige Spiele der Ludotheken, ein grosser Spielplatz oder das «Knutwiler-Land». Ein fester Bestandteil der Luga ist der Kindertag. Am Mittwoch, 3. Mai 2023 gibt es auf dem ganzen Luga-Gelände zusätzliche Attraktionen, Aktivitäten und Unterhaltung. «Somit wird die Luga zum perfekten Ausflugsziel für Familien», sagt Luzia Roos-Bättig.

Fünf Franken günstiger an die Luga

Letztes Jahr wurde der Luga-Club lanciert. Hier bleiben alle Luga-Fans nach der Luga über neue Produkte und Dienstleistungen und Spezialangebote informiert. Wer sich kostenlos als Club-Mitglied registriert, profitiert auch dieses Jahr von fünf Franken Rabatt auf den Luga-Eintritt.

INFORMATIONEN FÜR MEDIEN

Auskunft

Daniela Barmettler, Medienkoordinatorin
041 318 37 17, daniela.barmettler@messeluzern.ch

Luzia Roos-Bättig, Messeleiterin Luga
041 318 37 55, luzia.roos@messeluzern.ch

Interviewtermine

Luzia Roos-Bättig steht am 28. April 2023 von 11.00 bis 12.00 Uhr für Interviews zur Verfügung. Ausserhalb dieses Zeitfensters bitte Anfragen mit Daniela Barmettler koordinieren.

Medienbereich

Benötigen Sie weitere Hintergrundinformationen oder planen Sie eine Publikation zu einem ganz bestimmten Thema? Im Medienbereich auf der Website finden Sie alle Informationen. Kontaktieren Sie uns. Wir helfen Ihnen gerne weiter oder vermitteln Ihnen den passenden Kontakt.
[> zum Medienbereich](#)

Medienmappe

In der Medienmappe finden Sie alle Luga-Highlights übersichtlich zusammengestellt.
[> zur Medienmappe](#)

Bilder

Aktuelle Bilder zur Luga gibt es im Download-Center.
[> zum Download-Center](#)